

## すばらしかった運動会

今年初の真夏日の中、5月22(日)は快晴の中で、本校の運動会を開催することができました。連休明けの5月9日に結団式、11日から全体練習を始め、「全員、全力、協力102人心を一つにがんばろう」というテーマを掲げ、5・6年生の応援団を中心に、102名が一丸となって運動会をつくりあげてきました。本来であれば、地域の方をはじめとするご来賓の方々にも子供たちの雄姿をお見せしたいところではございましたが、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のために保護者のみに限定しての開催となりました。ご迷惑をおかけしました。

今年は、コロナ対応に加えて、練習を始めてすぐ雨にたたられ、前半は外での練習ができませんでした。それでも、子供たちの頑張りや先生方の工夫された取組により、本番は準備万端で迎えることができました。子供たちは、徒走・表現・リレー・応援合戦と学年の成長に応じた姿を見せてくれました。結果は白団をおさえ、赤団が数年ぶりに優勝を勝ち取りました。運動会での子どもたちの真剣に取り組む姿は素晴らしく、運動会直後の解団式で涙する子供の様子を見て、全力でがんばったからこそその涙なんだと、私も感動しました。

日頃お世話になっている保護者の皆様に、子ども達の頑張る姿で元気を届けられたのではないかと思います。開催にあたり前日の準備から当日の応援、後片付けまで保護者の皆様、大変お世話になりました。



### 令和4年度の学校教育目標について

保護者の皆様には、PTA総会の時にお伝えしましたが、今年度の教育目標は、

『学ぶ意欲』にあふれた児童の育成

～「自分・学校・友だち・ふるさと」が好き～

です。この教育目標に加え、校訓や目指す児童像等を示した学校のランドデザインを作成しました。(保護者様には配布済)裏面に載せておりますので、お読みください。

注目していただきたいのは、真ん中下にあります「育成を目指す資質・能力」(下記の4つの力)です。

- ・やりとげる力：夢の実現、粘り強く  
→何事も粘り強く最後までやりとげること
- ・協働力：協力行動、思いやり、だれかのため  
→互いに思いやりをもち、協力して働くこと
- ・想いを伝える力：想いを伝え高めあう  
→自分の想いや気持ちをわかりやすく伝えること
- ・ふるさとを大切にすること：学校・地域を大切にすること

学校では、授業での学び・生活での学び・行事での学び等、いろんな学びがありますが、この資質・能力は全ての教育活動を通して、小野部田小学校で育てていく力となります。

小野部田小学校では、この4つの力を育てていきます。運動会は、まさにこの力を育てる場そのものでした。運動会後の成長が楽しみです。

### 6月の主な行事予定

- 3日(金) プール掃除 8日(水) 体力・運動能力調査
- 10日(金) 引き渡し訓練
- 23日(木)・24日(金) 5年集団宿泊教室

### 第1回 学校運営協議会 開催

5月26日(木)、今年度から宇城市の各学校で取り入れられることになった「学校運営協議会＝コミュニティスクール」の第1回の例会を開催しました。「学校運営協議会＝コミュニティスクール」とは、地域の有識者の方々を招いて学校運営に関する意見を伺うことで、学校の活性化につなげ、ひいては地域そのものの活性化・発展につなげていこうとする試みです。委員さん方(7名)には、授業参観や給食の試食などをしていただき、貴重な意見や感想をいただきました。



※学校運営協議会委員として、委嘱状をお渡ししました  
～どうぞよろしくお願ひします！